

Discurso del Sr. Gobernador
Dr. Gustavo Sáenz
Argentina Mining

Señoras y Señores

La provincia de Salta hoy tiene una oportunidad histórica con la actividad minera. Somos testigos de este proceso que viene traccionando e impulsando, en conjunto, a las fuerzas productivas y a nuestra gente.

En función de la minería se proyectan negocios, se trazan planes de formación educativa pensando en desarrollar las capacidades que necesita este sector, los inversores ven a Salta como una atractiva plaza para invertir.

Hoy tengo el privilegio de ser partícipe de este evento, Argentina Mining.

Un evento que mira a Salta con preferencia, porque aprecia nuestra provincia, tanto a su historia como a su gente, y lo demuestra de esta manera, reuniendo a expositores, expertos y acercando novedades y avances para el sector minero.

Nosotros, desde el Gobierno, afianzamos nuestra política minera para garantizar este crecimiento. El cambio productivo generado a partir de la minería debe asentarse en los pilares de la sustentabilidad, ambiental y social, apoyándose en acciones de gobierno que lo aseguren.

Éstas acciones han permitido que hoy Salta cuente con una mina de oro en plena producción, tres proyectos de litio en construcción y muchos otros en etapas avanzadas de factibilidad y exploración.

Sin lugar a dudas la matriz productiva de Salta se va consolidando para convertir a esta provincia en paladín de las energías limpias que mundo necesita.

En la última encuesta del Instituto Fraser de Canadá, la provincia de Salta obtuvo un posicionamiento estratégico al obtener el primer puesto de Latinoamérica en materia de percepción de políticas públicas. Seguiremos trabajando para permitir que las inversiones lleguen a nuestra provincia ofreciendo seguridad jurídica, reglas claras y previsibilidad.

Celebro que Argentina Mining propicie esta interacción entre los actores del sector público y privado, que se alienten las inversiones, el trabajo, y el desarrollo de nuevas tecnologías para promover la industria y toda la cadena de valor vinculada a la actividad.

Estamos convencidos de que Salta está viviendo una etapa de auge minero que le permitirá integrarse entre las regiones más desarrolladas. Los invito a seguir juntos fomentando el trabajo, abriendo puertas para un sostenido crecimiento económico y desarrollo social para nuestra provincia y su gente.

Los felicito y los aliento a seguir apostando por el crecimiento de nuestra Salta.